

## Savez vous qui se cache derrière votre PC ? - 1/1

Sur internet, vous parlez à Jacques de vos problème. Michèle est très sympathique : elle vous dit qu'elle tient fort à vous. Marc dit qu'il est amoureux, etc. Ils ont des noms différents mais ont un point commun : vous les connaissez sur internet. Mais au fond, qui sont-ils vraiment ?

Vous avez certainement entendu parler d'un gars qui parlait à une fille sur un site web. Plusieurs semaines ont passé après leur rencontre et ils sont déjà amoureux ! C'est ainsi que, un an plus tard, la fille décide de mieux le connaître et pourquoi pas, se connaître en se faisant l'amour ! Malheureusement, cette fille s'avérait être sa petite amie dans le monde réel !...

Le jour du rendez-vous, cet homme et cette femme leur correspondant - je rappelle sans savoir qu'ils se connaissent - devant le Big-Ben.

Nos deux victimes attendaient leur correspondant, et voyant que la personne ne venait pas, ils s'embrassèrent fougueusement sur la bouche sachant que l'un est le petit ami et l'autre le petit ami. Vers minuit, l'un demandait à l'autre se qu'il faisait là.

- "J'attends une personne très sympathique que j'ai rencontrée sur Internet"

Le doute se fit sentir. C'est ainsi qu'ils se séparèrent sachant qu'ils avaient chacun trahis la confiance de son partenaire...

Cette histoire a été inventée mais peut être réelle ! Sur Internet, on peut tomber sur n'importe qui !

le site : [la vie du net](#) démontre qu'un min. De 20% des jeunes surfeurs britanniques ont déjà été contactés par des pédophiles !

Les filles, ce que je veux dire, c'est que sur Internet, nous ne sommes pas à l'abris des pédophiles, les hommes qui veulent faire l'amours aux enfants et des violeurs ! C'est pourquoi je vous recommande toute prudence lorsque quelqu'un vous demande vos coordonnées ! Vous avez donné votre numéro de téléphone ? Ok, vous êtes condamnée à devoir rester dans la crainte qu'un homme sonne chez vous pour vous violer ! C'est peut-être choquant à lire, mais c'est l'unique solution pour le faire comprendre

S'il vous plait, faites attention aux personnes qui vous parle ! Ils peuvent très bien vous mentir pour conquérir votre coeur ! Cela peut-même aller jusque se faire passer pour une autre personne pour nous forcer à l'aimer. L'exemple le plus basique est ici, sur France-jeunes.net !

Il suffit que j'enlève les cookies et que je me mette sur le site et le tour est joué : je peux m'inscrire sur France-jeunes sous le nom d'une autre personne avec une autre personnalité !

***Ne faites pas confiance à n'importe qui !***